

Betreff - Antrag

Halteverbots-Beschilderung bei Feuerwehr-Zufahrt

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage die Beschilderung der Feuerwehrezufahrt Paul-Heyse-Str. 28 - 34 mit Halteverbots-Anfang und Halteverbots-Ende Schildern.

Ansich bedeutet eine Feuerwehrezufahrt schon ein Halteverbot. Allerdings gibt es eine gewisse Grauzone, so die Polizei, wobei auch die Schnittstelle zwischen Straße und Einfahrtswand herangezogen werden kann. Deine Halteverbotsbeschilderung würde diese Unsicherheit beheben. Die Ausfahrt aus der Tiefgarage gestaltet sich sehr gefährlich, weil sie in einem Kurvenbereich der Straße mündet, die extrem schlecht einsehbar ist, wenn "grau" geparkt wird. Die Schilder könnten an bestehende Schilderstangen montiert werden analog der Beschilderung bei der Wiesneinfahrt gemäß Bild.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt